



Carlos Bremer sí apoya iniciativa para reducir la jornada laboral; ‘Es mejor trabajar más y ganar más’: Slim

En la discusión en torno de la reducción de la jornada laboral que se está analizando y estudiando en la Cámara de Diputados y que se prevé que en los próximos días pase a su discusión al Pleno. Ayer el empresario Carlos Bremer se mostró a favor de la propuesta para reducir la jornada laboral a 40 horas a la semana, en una entrevista con medios nacionales en Sinaloa, dijo que sería positivo para que los trabajadores puedan estar más tiempo con su familia. Por su parte, el empresario Carlos Slim, manifestó su desacuerdo con la iniciativa y dijo que “es mejor que las personas trabajen 48 horas y ganen más, a que trabajen 40 y ganen menos”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1499?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1499&authkey=!AIH5KELumm4GIno&ithint=video&e=mEcEc2>